

Bad.Zeitung 15.8.2002

## Wenig Einsicht

GOTTENHEIM. Schwer verletzt wurde nach Angaben der Polizei am Dienstag, 13. August, gegen 19.40 Uhr, ein Autofahrer, der auf Gemarkung Gottenheim auf einem Feldweg im Rebgebiet verunglückte. Der alkoholisierte Fahrer, der zudem nicht angeschnallt war, war mit seinem Fahrzeug gegen eine Böschung geraten, worauf sich der Wagen überschlug und auf dem Dach zum Stillstand kam. Nach dem Unfall wollte der Mann flüchten und versuchte auch noch Spuren zu beseitigen. Auf Grund seiner Verletzungen brach er jedoch zusammen und konnte kurze Zeit später durch einen Winzer aufgefunden

werden. Die Verletzungen waren so schwerwiegend, dass er mit einem Rettungshubschrauber in ein Krankenhaus verbracht werden musste. Trotz seiner Verletzungen versuchte er nach der im Krankenhaus durchgeführten Blutentnahme zu flüchten. Dies konnte jedoch durch die dort eingesetzten Polizeibeamten verhindert werden. Hierbei ging Mobiliar zu Bruch und die Beamten wurden beleidigt. Der Mann ist dieses Jahr bereits mehrfach durch Trunkenheitsfahrten aufgefallen. Zur Bergung des Fahrzeuges in den Reben musste die Hilfe der Gottenheimer Feuerwehr, die mit insgesamt 18 Mann am Einsatzort war, in Anspruch genommen werden.